
 

 

 

 

 

 

Sesión de Trabajo de la Junta 

Jueves, enero 19, 2023 6:00 PM Pacífico 

Oficina del Distrito 

401 West 4th St. 

  Phoenix, OR 97535 

   

Michael Campbell:    Presente   

Sara Crawford:    Presente    

Polly Farrimond:    Presente    

Nancy McKinnis:    Presente    

Rick Nagel:    Presente    

Dawn Watson:    Presente    

Rebecca Weathers:    Presente    

Presente: 7  

  

A. Llamada al Orden – La reunión comenzó a las 6:00 p.m. 

 

B. Impacto de TURA 

 

Supte. Barry dijo que se ha hablado sobre la reestructuración del fondo escolar estatal. Si el 

fondo se reestructura y cambia el cálculo del impuesto a la propiedad y cómo somos financiados, 

esta TURA podría afectarnos bastante. 

Supte. Barry presentó a la junta los documentos recibidos de la ciudad de Talent notificándonos 

que están considerando la adopción del Plan de Revitalización y Recuperación de Incendios de 

Almeda, un plan de renovación urbana. La ciudad de Talent llevará a cabo una audiencia en 

febrero 15, 2023, para considerar la adopción del borrador del Plan y el Informe. El Concejo 

Municipal de Talent considerará remitir el Plan y el Informe a la boleta electoral de mayo 2023 

el día 15 de febrero de 2023. 

 

Supte. Barry explicó cómo se calcula el fondo escolar estatal y cómo la recaudación de 

impuestos a la propiedad juega un papel en ese cálculo. Supte. Barry explicó además cómo las 

tasas de impuestos propuestas podrían cambiar nuestro fondo escolar estatal durante los 

próximos 20 años o más.  

 

C. Participación de los Estudiantes, el Personal y la Familia 
 

Kelly Soter, Directora de Equidad y Atención Comunitaria, compartió una presentación titulada 

Elevating Student Voice (Elevando la Voz Estudiantil), que brindó detalles sobre la Encuesta de 

Aceptación y Clima Escolar de los estudiantes. La encuesta hizo preguntas sobre el apoyo 

escolar, que incluían un sentido de pertenencia, participación, relaciones de maestro-alumno y 

preparación para el aprendizaje. El segundo conjunto de preguntas estaba relacionado con el 

entorno de aprendizaje, que incluía seguridad escolar, ambiente escolar y expectativas rigurosas.  



 

 

Asist. Supte. Jessica Hamlin compartió una presentación titulada Elevating Staff Voice (Elevando 

la Voz del Personal), que brindó detalles sobre la Encuesta de Aceptación y Clima Escolar del 

personal. Se encuestó al personal sobre seguridad, bienestar, pertenencia, clima escolar, 

conciencia y acción cultural, y educación de todos los estudiantes.  

 

Asist. Supte. Tiffanie Lambert compartió una presentación sobre Family Engagement Feedback 

(Comentarios sobre la Participación Familiar). 171 miembros del personal y 755 familias 

completaron la encuesta. La encuesta incluyó cuatro áreas de objetivos que incluyen acogida, 

comunicación, información y empoderamiento. Los puntos positivos clave fueron: 

 La mayoría de las familias se sienten satisfechas con su escuela. 

 Las familias se sienten cómodas comunicándose con los maestros de sus hijos. 

 Las familias sienten que el personal de la escuela es amable cuando visitan. 

 Todas las escuelas tienen sitios web atractivos y bien diseñados con fuentes activas de redes sociales, 

calendarios actualizados y enlaces a boletines escolares. 

 Las familias sienten que el personal de la escuela les responde con prontitud y creen que entienden la 

información que la escuela proporciona sobre el aprendizaje de su hijo. 

 La información se distribuye con frecuencia o se comparte con las familias. 

 

D. Orientación Integrada y Planificación Estratégica 

 

Supte. Barry compartió que ODE tiene una nueva estructura para un plan de orientación 

integrado de cuatro años para los distritos. En conjunto, estamos en el último año de nuestro 

actual plan estratégico de tres años. Estamos trabajando con el cronograma del plan de 

orientación integrado de ODE, que vence en marzo, y también estamos trabajando en un nuevo 

plan estratégico de cuatro años para el distrito. Utilizaremos los datos que recopilamos para 

nuestro informe a ODE y utilizaremos esos datos para nuestro próximo plan estratégico de cuatro 

años. Tuvimos nuestra primera reunión del Comité de Planificación Estratégica anoche y 

reunimos algunos comentarios valiosos que usaremos en nuestro plan estratégico. 

 

E. Próxima Sesión Legislativa 
 

Supte. Barry compartió que hemos contratado a Greg Lemhouse para que nos ayude con la 

promoción de esta sesión legislativa. Están llegando cientos, si no miles, de proyectos de ley y 

tendremos que priorizar aquellos de mayor interés, y luego Greg y su equipo abogarán por 

nosotros en aquellos que identificamos como los más importantes.  
 

F. Clausura – La reunión terminó a las 8:00 p.m. 

 

 

 

___________________________                     ___________________________ 

Michael Campbell, Presidente                            Brent Barry, Superintendente 


